

URITH HAYLEY (English)

Urith Hayley has been an outstanding executive for the Greyhounds Masters Track and Field Club for 20 years, first as the Secretary/Treasurer and then as the President since 2015. Her contributions as an executive went far beyond what can be expected of an individual. Due to her hard work and dedication, the Greyhounds have become one of the dominant and most successful Masters track and field clubs in Canada, winning several CMA championship club trophies and maintaining a yearly membership of over 100 Masters members since 2017.

Urith has been the Zone 3 (Fraser Valley) track and field coordinator for the 55+ BC Games for the last six years. In 2022, she volunteered as the CMA Relay Records Chair and as a member of the BC Athletics Masters Committee. Urith is currently upgrading her National Officials' Certificate to Level III, specializing as a Competition Secretary. When the Bell Canada Senior, U20 and Para Championships were hosted in BC in 2022 and 2023, Urith was the BC representative in the Technical Information Centre. Urith was also the committee chair for the 2021 and 2022 BC Masters Outdoor Championships, as well as the 2023 CMA Outdoor Championships, being held in Langley, BC.

For her excellent service to track and field, Urith has won several honours. She was chosen as the BC Athletics Executive of the Year in 2019, and in 2020 she received a Special Recognition Award for "Outstanding Service as an Administrator". Her hometown of Coquitlam honoured Urith on their Wall of Fame in 2016 and 2019. In 2022, Urith was inducted into the BC Athletics Hall of Fame.

In addition, Urith has competed since 2004, including four Canadian Masters Championships, three outdoor and one indoor, in which she won eight gold, three silver and two bronze medals. Urith has broken the Canadian W65 indoor pentathlon record and was a member of relay teams that broke seven CMA relay records.

URITH HAYLEY (français)

Urith Hayley a été pendant 20 ans une cadre remarquable pour le Club Greyhounds Masters Track and Field, à ses tout débuts à titre de secrétaire/trésorière, et depuis 2015, en tant que Présidente. Sa contribution, en tant que cadre, a dépassé largement ce que l'on est en droit d'attendre d'une personne. Grâce à son travail acharné et à son dévouement, le Club Greyhounds sont devenus un des clubs vétérans les plus dominants, et couronnés de succès au pays. Ils ont, de ce fait, remporté plusieurs trophées, à titre de club lors des Championnats VCA. Ils ont été à même de garder une moyenne annuelle de plus de 100 membres vétérans, depuis 2017.

Depuis six ans, Urith est la coordonnatrice en athlétisme pour la zone 3 (Vallée de la Fraser), pour les Jeux « 55+ BC Games ». En 2022, elle a été bénévole au poste de responsable des VCA pour les records en relais, ainsi qu'à titre de membre du comité d'Athlétisme Vétérans de la Colombie-Britannique. Urith est présentement à parfaire sa formation d'Officielle Nationale de niveau 3, se spécialisant en Secrétariat de Compétition. Lors des Championnats Sénior, U20 et Para, qui se sont tenus en Colombie-Britannique en 2022 et 2023, Urith a été la représentante de la Colombie-Britannique au Centre d'Information Technique. Elle a aussi été présidente du comité des Championnats extérieurs Vétérans de la Colombie-Britannique, tenu en 2021 et 2022, et elle revient à cette tâche, pour les Championnats VCA extérieurs 2023 à Langley, C-B.

Pour son excellent apport à l'endroit de l'athlétisme, elle a été honorée à plusieurs reprises. En 2019, elle a été choisie en tant que Cadre Sportive de l'Année par Athlétisme C-B, et en 2020, elle a reçu un Prix Spécial de Reconnaissance pour son Apport Remarquable en tant qu'Administratrice. Coquitlam, sa ville de résidence, l'a honoré, à deux reprises, sur son Mur du Temple de la renommée, soit en 2016, et en 2019. En 2022, elle a été intronisée dans le Temple de la renommée du sport de la Colombie-Britannique.

Comme si ce n'était pas assez, Urith a aussi été une Athlète depuis 2004, incluant quatre Championnats Canadiens Vétérans; trois à l'extérieur, ainsi qu'un à l'intérieur, dans laquelle elle y a récolté huit médailles d'or, trois d'argent, et deux de bronze. Elle a brisé le record du pentathlon intérieur F65, et été membre d'équipes de relais qui ont brisé sept records VCA des relais.

